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昭和46年　呉市川尻町生まれ
　　　　　祖父は坪川蔵之助（元川尻町長）
　　　　　父は坪川禮巳（元広島県議会議員、
　　　　　　　　　　　　清水ヶ丘学園理事長）
平成元年　広島県立広高等学校卒業（40期）
平成５年　明治大学理工学部工業化学科卒業
平成５年　ライオン株式会社研究開発本部入社
平成９年　株式会社　坪川毛筆刷毛製作所入社
平成21年　呉広域商工会青年部長
平成25年　呉法人会青年部会長
平成31年　広島県議会議員　初当選
令和元年　常任委員会　建設委員
　　　　　特別委員会　地域魅力向上・健康を支える
　　　　　　　　　　　社会基盤強化対策特別委員
令和２年　常任委員会　総務委員会
　　　　　特別委員会　決算特別委員

公益財団法人呉法人会　理事
呉間税会　豊田支部長
呉広域商工会　監事
川尻毛筆事業協同組合　理事長
地方創生セミナー　副委員長

プロフィール 現在は…

SNSで日々の活動を配信中！！

坪川竜大

坪川たつひろ

自由民主党広島県議会大志会
広島県議会議員《呉市選挙区》

坪川たつひろ
総務委員、地域魅力向上・健康を支える社会基盤強化対策特別委員、決算特別委員

料金別納

郵便区内特別

郵　便

新年あけましておめでとうございます。
　平素より私の政治活動にご支援を賜り、厚く御礼申し上
げます。
　昨年は菅政権が誕生し、いつもご指導を賜っております
加藤勝信先生が内閣官房長官に就任されました。
　益々のご活躍を期待するとともに国民のための政治を共
に目指していきたいと思います。
　さて、新型コロナウィルス感染症につきましては切迫した
危機の抑え込みに向けて、県は感染拡大防止対策に取り組
んでいます。皆様におかれましては、新型コロナウィルス
感染拡大防止と社会経済活動を両立するため、「他の感染
拡大地域への往来に注意」「親しき仲にもマスクあり」「休
む勇気・休ませる配慮」「あなたの早期受診がみんなを守る」

ご　挨　拶
の４つのメッセージを確実に実践していただくようお願いい
たします。
　一方で、新型コロナウィルス渦のピンチをチャンスととら
え、「人が人を呼ぶ」ような広島県になるよう取り組んでい
きたいと思います。
　昨年は決算特別委員を拝命し、令和元年度の決算総括審
査を行いましたので合わせてご報告させていただきます。
　引き続き、広島県民のために被災地域のために真面目に
ブレずに是々非々で取り組んでいきたいと思います。
　また、広島県政に対するご意見等がございましたら、ご
連絡いただければ幸いです。　　　　　　　　　　　敬具

令和３年１月吉日

加藤勝信内閣官房長官から激励を受ける坪川

活動坪川たつひろの

総務委員会県内調査
鞆の浦

「まちづくりの取組」

総務委員会県外調査
ニセコ町

「SdGs未来都市のまちづくり」

総務委員会県外調査
ウポポイ

「多文化共生社会」

特別委員会　県外調査
淡路島

「閉校小学校を６次産業化の
モデル施設に」
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⇒6月から要望していた管理運営について→「県民の浜」委託料増額が議会で可決！！

1 2 月 定 例 会
●補正予算可決　一般会計予算累計額　1兆2,587億4,707万円（補正予算額107億8,821万円の増額）
▪新型コロナウィルス感染症緊急対応
　▶PCR検査能力　1日4,700件→年内5,300件⇒年度末5,700件
　▶広島県の新型コロナウィルス抗体保有率は0.13%
　　⇒今後蔓延する可能性が十分あるということ
▪災害関連工事
　▶公共土木施設の災害復旧事業の完成　　　2,550箇所中　1,313箇所
　▶砂防・治山の災害関連緊急事業の完成　　170箇所中　　100箇所
　▶農地・農業用施設の災害普及事業の完成　4,329箇所中　1,790箇所
▪三原市採卵養鶏場において発生した高病原性鳥インフルエンザ対応

<決算特別委員会総括審査　質問>
　Ⅰ　人づくり、仕事づくり、生活環境づくりについて
　　①ビジョンで実現しようとしている豊かさについて　　　　　　　　→知事
　　②移住促進の状況について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　→地域政策局長
　　③過疎地域のインターネット環境整備について　　　　　　　　　　→総務局長

⇒呉市の光ファイバー整備→令和３年度までに整備完了との答弁
　　④生活保護の状況について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　→健康福祉局長
　　⑤安芸灘地域の医療や介護の体制について　　　　　　　　　　　　→健康福祉局長
　　⑥地域産業（漁業・農業）の状況および６次産業支援の取組について→農林水産局長
　Ⅱ　日本製鉄の閉鎖問題について　　　　　　　　　　　　　　　　　→商工労働局長
　Ⅲ　海の道構想について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　→知事（時間切れ）　　

https://www.youtube.com/watch?v=xr30ntyKwlc&feature=youtu.be　52：41～57：08

豊かさとは何かを知事に質問

委員会の様子は
コチラ



●補正予算可決　一般会計予算累計額　1兆2397億2169万円（補正予算額333億8398万円の増額）
▪新型コロナウィルス感染症緊急対応
　9月末　呉市の歓楽街で発生したクラスター対策として臨時PCRセンター設置⇒10日間で600名PCR検査
▪災害関連工事
　▶公共土木施設の災害復旧事業の完成　　　2550箇所中1155箇所
　▶砂防・治山の災害関連緊急事業の完成　　170箇所中66箇所
　▶農地・農業用施設の災害普及事業の完成　4370箇所中1488箇所

9 月 定 例 会

地域の課題を中心に坪川が質問！！

12月14日　議会の議決を欠いた物品購入事案の検証結果について
　　　　　　・議会の議決が必要な物品購入の直近の事例について
　　　　　　・決裁権限とその認識について
　　　　　　・発生要因として、物品購入において税金を使わせていただいているという
　　　　　　　認識が欠如している点について
　　　　　　・発生要因と再発防止に向けたフローチャート形態のチェック票を作成、周知することについて

https://www.youtube.com/watch?v=Olq0xlcmj_M&feature=youtu.be　4：55～10：40

⇒知事に決裁権があったとの答弁

11月19日　①「テレワーク・職員アンケート」に関する調査結果について
　　　　　　・回収率59.3％の評価について
　　　　　　②職員の接遇意識について
　　　　　　・新規採用時におけるマナーや来客対応等の研修の実施状況について

https://www.youtube.com/watch?v=swEZkwyVmgo&feature=youtu.be　30：30～35：22

委員会の様子は
コチラ日本一明るい県庁を目指して取組ことについて要望

委員会の様子は
コチラ

地域魅力向上・健康を支える社会基盤強化対策特別委員会
10月2日　空き家バンクHPによる「魅力的なライフスタイル」の情報発信について
　　　　　・情報発信の仕方について
　　　　　・高齢化の進む呉市昭和地区の空き家状況について

https://www.youtube.com/watch?v=K9iNPfAJhTA&feature=youtu.be　28：20～33：48

委員会の様子は
コチラ

②10月14日　商工労働局　　
　　　　　　　●観光地ひろしま推進事業について
　　　　　　　・国内プロモーションでの情報発信の現状と今後の方向性、並びに平成29年以降の総観光客数の動向について
　　　　　　　・観光客の県内周遊促進に向けた受入環境整備について
　　　　　　　●ひろしまブランドショップTAUについて
　　　　　　　・TAUで取り扱う食料品等の既存商品数と毎年新規に扱う商品数について
　　　　　　　・TAUでの売上を増やすための今後の取組について
　　　　　　　・TAUでの取り扱う商品の販売動向を踏まえた分析について

https://www.youtube.com/watch?v=gzc6odvKBMQ&feature=youtu.be　25：46～36：47

委員会の様子は
コチラ

③10月26日　環境県民局
　　　　　　　●県立広島大学改革推進事業について
　　　　　　　・新大学設置認可スケジュールの遅延による入学志願者への影響について
　　　　　　　・少子化にある中での入学志願者、留学生確保の見込について
　　　　　　　・アフターコロナを見据えた大学版DXの推進の取組について
　　　　　　　・更なる少子化を見据えた大学間連携、地域連携プラットホームの構築への積極的な取組について
　　　　　　　・オンラインなどの遠隔授業における単位互換等法令上の制約への対応について

https://www.youtube.com/watch?v=lwW4NUJH2m8&feature=youtu.be　52：28～1：04：16

委員会の様子は
コチラ

決算特別委員会
＜部局別質問＞
①10月13日　地域政策局　
　　　　　　　●FISEワールドシリーズ広島2019開催支援事業について
　　　　　　　・拠出金5,000万円の根拠について
　　　　　　　・アーバンスポーツの魅力について
　　　　　　　・これまでの開催効果について
　　　　　　　・大会の継続的開催の可能性について

https://www.youtube.com/watch?v=Ka3SxXgXF0A&feature=youtu.be　1：00：25～1：09：18

委員会の様子は
コチラ

平和都市、地方都市である広島で継続開催し、インバウンド需要を取り込み、アーバンスポー
ツを核としながら中山間地域をはじめとするスポーツによる活性化を推進することについて
要望

程度の良い空き家が多い中山間地域以外の地域を含めた空き家対策の実施について要望

10月12日　安芸灘地域を含む観光周遊ルートづくりについて
　　　　　　・過疎地域における観光客数の近年の状況について
　　　　　　・呉に行っても安芸灘、音戸を周遊するような、一部過疎市を含めた安芸灘諸島等への周遊ルードづくりについて要望
⇒10月12日の集中審議においての坪川の意見が→広島県中山間地域振興計画（第Ⅱ期）素案　に追記！！

https://www.youtube.com/watch?v=Ipk6jK1fJgY&feature=youtu.be　2：08～6：42

委員会の様子は
コチラ

『「地域資源を生かし、つなげる、魅力ある観光地づくり」として取り組む周遊型観光プロダウ
ト開発等に当たっては、全過疎市町だけではなく、観光資源を持つ一部過疎市町の地域も対象
とするとともに、周遊観光を楽しむことができる受入れ環境の整備を計画に盛り込む必要があ
ること』

⇒単年度で約5億円の損失が予想されるとの答弁

④10月29日　企業局
　　　　　　　●工業用水道事業について
　　　　　　　・現在の工業用水の給水収益について
　　　　　　　・�日本製鉄瀬戸内製鉄呉地区が閉鎖した場合の収益の影響

について
　　　　　　　・災害時の代替として計画中の海側送水管の現状について

https://www.youtube.com/watch?v=jy3LvwXa1KE&feature=youtu.be　52：41～57：08

委員会の様子は
コチラ

山田副知事とこれからの呉市に
ついて意見交換

⬇⬇⬇⬇⬇　裏　へ　続　く　⬇⬇⬇⬇⬇

総務委員会
8月19日　安芸灘の振興策について
　　　　　・呉市と連携した地域振興策の取組状況について
　　　　　・高度情報通信基盤の整備状況について

https://www.youtube.com/watch?v=bAev4-c6s98&feature=youtu.be　26：20～31：25

委員会の様子は
コチラ

9月17日　中山間地域振興対策について
　　　　　・中山間地域の魅力発信に係る取組の現状について
　　　　　・移住の促進に向けた取組の促進について

https://www.youtube.com/watch?v=X-ch6W3EKU4&feature=youtu.be　1：24：15～1：31：22

委員会の様子は
コチラ

平和行政の推進の観点から、利活用にこそ積極的に投資することについて要望

9月30日　旧広島陸軍被服支廠について
　　　　　・これまで安全対策調査に投じた経費について
　　　　　・博物館等に活用した場合の内装経費5億円の根拠について

https://www.youtube.com/watch?v=i-n57S4FzrI&feature=youtu.be　8：48～17：05

委員会の様子は
コチラ

利活用について
議論することが
大切と熱弁


